



Nuevo sistema de infotainment de Porsche llegará pronto a México

22/06/2021 Tal como ya existe en el auto ciento por ciento eléctrico Taycan, la sexta generación de Porsche Communication Management (PCM) estará disponible en México para los Porsche 911, Cayenne y Panamera año modelo 2022.

Las innovaciones más importantes incluyen la inclusión de Android Auto por primera vez. Además, el asistente de voz Voice Pilot ahora puede comprender instrucciones en lenguaje natural. El sistema de navegación calcula más rápido y muestra su información con mayor claridad. PCM 6.0 también garantiza que las actualizaciones de software serán posibles mediante tecnología inalámbrica, lo que significa que se pueden realizar estando el auto en el hogar. En el futuro, el sistema PCM también podría convertirse en la base digital del sonido adaptativo: música que se adapte dinámicamente al estilo de conducción

Flexible ahora también en el uso de Android Auto

El alcance del nuevo PCM 6.0 incluye la integración de Android Auto. Además de los iPhones de Apple, los teléfonos inteligentes con el sistema operativo Android de Google también pueden integrarse ahora en los sistemas de infotainment de los modelos Porsche. Tan pronto como el teléfono celular está conectado al vehículo a través de un cable USB las funciones y aplicaciones que no perjudican la seguridad de conducción pueden ser utilizadas a través del PCM 6.0.

El Voice Pilot es ahora más humano

Ahora es posible simplemente decir 'Hola Porsche' y el vehículo llevará a cabo comandos sin que el conductor tenga que quitar las manos del volante o sus ojos de la carretera. La frase "Necesito la gasolina" hace que el sistema de navegación encuentre automáticamente la ruta hacia la estación de servicio más cercana. La frase "Tengo frío" aumenta de inmediato la temperatura interior del auto. Los asientos de masaje y la iluminación ambiental también pueden ser controlados de manera similar. El Voice Pilot está permanentemente en línea y aprende continuamente nuevas frases: Con el tiempo, el sistema seguirá mejorando para proporcionar más y más apoyo al conductor.

Más comunicación entre humanos y máquina

Con el PCM 6.0, Porsche trae por primera vez las funciones digitales del automóvil deportivo eléctrico Taycan a los modelos con motor de combustión. El manual del usuario interactivo está integrado en el sistema, las entradas en los calendarios de los teléfonos inteligentes pueden ser vistas en la pantalla táctil del PCM 6.0 a través de la aplicación Porsche Connect y, si hay una conexión Bluetooth activa entre el automóvil y el teléfono inteligente, los conductores de Porsche pueden también unirse a conferencias telefónicas utilizando la información del calendario. Las actualizaciones de software para el sistema de infotainment también están disponibles de manera inalámbrica.

Porsche compondrá la música del futuro

La conducción dinámica también podría ir acompañada pronto de música que se ajuste a ella. La nueva aplicación Soundtrack My Life, de Porsche Digital, que está actualmente en la versión beta, se convertiría en el primer sistema de sonido adaptable del mundo. La aplicación no solo compila una lista de reproducción, sino que crea una banda sonora personal en tiempo real. Esto consiste en elementos musicales especialmente compuestos y es verdaderamente adaptable porque cambia según el estilo de conducción. La música que suene durante un recorrido veloz por carreteras rurales será diferente a la compuesta para un viaje a la oficina. Esta idea está basada en los juegos de computador, en los cuales la banda sonora cambia dependiendo de la situación. Más aún, las bandas sonoras de Porsche también podrán ser disfrutadas fuera del automóvil a través del teléfono inteligente.

Video

https://newstv.porsche.com/porschevideos/182859_en_3000000.mp4

https://newstv.porsche.com/porschevideos/182915_en_3000000.mp4

Link Collection

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2021/vehiculos/kopie-porsche-communication-management-6-0-infotainment-adaptive-sound-soundtrack-my-life-24879.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/0234b94e-a685-4bb8-83e6-1e0e25a58e0c.zip>

External Links

<http://connect.porsche.link/>